

11

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

DAK-Pflegereport: Pflegekräftemangel in Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie bewertet der Senat die Ergebnisse des aktuellen DAK-Pflegereports, wonach Bremen die Folgen des Pflegekräftemangels schneller zu spüren bekommen wird als andere Bundesländer?
2. Inwiefern ist aus Sicht des Senats für Bremen bereits in fünf Jahren ein personeller Kipppunkt zu erwarten?
3. Wie hoch ist die in den nächsten zehn Jahren in Bremen zu ersetzende Pflegepersonalquote, und wie wird es aus Sicht des Senats gelingen, die Lücke der altersbedingten Berufsaustritte zu schließen?

Ole Humpich, Thore Schäck und die Fraktion der FDP